

**2010-2015**  
Vernier (CH/GE)

**Mandant**  
Ville de Vernier

**Missions**  
Requalification des espaces publics,  
aménagement urbains et paysagers, mobilité  
douce, avant-projet et projet définitif

**Partenaires**  
CERA, génie civil

**Coût des travaux** : 8 mio

**Réalisation** : 2014 - 2015

**Distinction** : 1er prix de la Rustine d'Or 2016

La route du Bois-des-Frères, l'avenue du Lignon et le giratoire d'accès à la cité sont des espaces routiers aux dimensions imposantes, caractéristiques de la période de construction du Lignon (1963-1971). Les circulations piétonnes et cyclables sont ainsi peu attractives et non adaptées aux besoins actuels.

Le projet développé a permis de répondre aux objectifs suivants :

- > améliorer la sécurité, le confort et les continuités pour les piétons
- > créer des aménagements cyclables continus (pistes et bandes)
- > aménager les espaces publics avec accompagnements paysagers.

Le profil asymétrique du concept paysager de la route du Bois-des-Frères a été choisi pour dialoguer avec la composante «nature» du bois des Frères et ses abords. Le redimensionnement du giratoire et la réalisation des pistes cyclables s'accompagnent d'une généreuse végétation.

Le projet a été élaboré en étroite collaboration avec le bureau d'ingénieur.

#### Illustrations

*Photographie de la réalisation*



## Illustrations

Haut : Plan d'ensemble

Bas : Photographies de la réalisation

